



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL No 327 - 9 DE JULIO DE 2016

Redacción: Carlos Cortés.

VISITA

De carácter oficial, realizó al Capítulo de Santander de la Academia Nacional de Medicina el vicepresidente Doctor Germán Gamarra Hernández quien a través de un dialogo fluido y ameno se enteró de nuestro funcionamiento y a la vez nos informó sobre los planes y realizaciones oficiales de Ministerio se estaba haciendo caso omiso de la ley que regula el derecho fundamental a la salud; sobre la nueva norma de ética médica y otras. A su vez escuchó atentamente las inquietudes que el presidente del capítulo expresó y se vio la necesidad de una comunicación mas rica y oportuna.

Es una de las palabras de actualidad que no perderá vigencia durante este gobierno, máxime cuando se avecina una reforma tributaria y nos corresponde estar informados, por lo cual se trae a cuenta y aprovecha este artículo, escrito hace cerca de dos años -MERMELADA Y REFORMA TRIBUTARIA de Guillermo Peñalver. El Tiempo Septiembre 21 de 2014. Dice en uno de los párrafos: "las transferencias de la Nación deben tener un monto conocido, no depender de la creación de un ministro o un congresista, dedicarse a fines específicos y tener sobre su correcto uso. La mermelada no cumple con ninguna de ellas. Santos tiene que dejar de distribuir tanta mermelada y de defenderla tanto".

SENSIBILIDAD Y RESPONABILIDAD SOCIAL.

Aunque el expresidente de la Academia Nacional de Medicina- Fernando Sánchez Torres solo se refería a la primera palabra y se quejaba de que los médicos carecían de ella, nos pareció que sus consideraciones podrían complementarse si le agregábamos la otra pues en realidad en nuestro formación, al menos en el siglo pasado, no se mencionaban a lo largo de nuestras carreras.

"CONGRESO INTERNACIONAL DE ENFERMEDADES Y REHABILITACIÓN EN PROFESIONALES DEL ARTE"

Del 18 al 22 de Julio del 2016, en el Palacio de Convenciones de La Habana

La industria farmacéutica y la relación con los médicos <http://ulahybeltranlopez.blogspot.com.co/2016/06/la-industria-farmaceutica-y-la-relacion.html> y <http://www.elheraldo.co/columnas-de-opinion/la-industria-y-los-medicos-268676>

MERMELADA

